



DFB-Stützpunkt Weinstadt Fußballbezirk Rems-Murr

U14 unterliegt Stützpunkt Ruit durch 3 Tore in der Schlussphase

Auf dem kleinen Kunstrasen in Ruit erwischte die Gastgeber den besseren Start. Weinstadt agierte zunächst sehr passiv und ließ den Ruitern immer wieder Gelegenheit zu gefährlichen Pässen in die Tiefe. Zum Glück erwischte Torspielerin Hannah Götzer einen Glanztag und entschärfte in dieser frühen Spielphase einfach alles. Erst nach rund 15 Minuten konnten die Weinstädter sich etwas vom Druck befreien und kamen ihrerseits zu einigen Abschlüssen. Hier fehlte aber die notwendige Konsequenz und folgerichtig ging es mit einem 0:0 in die Halbzeit. Im zweiten Abschnitt neutralisierten sich beide Teams lange Zeit, in der Schlussphase gaben aber die Weinstädter – sicherlich auch wechselbedingt – immer mehr ihre Kompaktheit auf und verloren sich in unnötigen Dribblings. Binnen weniger Minuten nutzten die Ruitern diese Schwäche aus und trafen dreimal zum letztendlich für sie verdienten Sieg.

Pascal Stöffler